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会員が元気で出席されていたのには驚きました。非常
に元気で話す内容も大変楽しいものでした。また訪問
することをお約束し、当クラブ50周年のご案内もさせ
ていただき、素晴らしい交流を深めて参りました。
　本日は、職場訪問で「とよま」に参りましたので、
是非、歴史と文化の街「とよま」を充分に散策され楽
しんで戴きたいと思います。大変お忙しい中佐沼クラ
ブの例会にお時間をとっていただいた観光物産協会の
職員の方々に改めて感謝申し上げます。

・ガバナー事務所より。
　 1．ＧＳＥ派遣募集要項が届く。
　 2．地区補助金プロジェクト受付の案内。
◎職場訪問（担当：熊谷敏明委員長）
　本日は、社団法人登米市観光物産協会を訪問させて
頂きました。ロータリーの会員でもあります観光物産
協会の阿部泰彦会長、三浦信一事務局長よりいろいろ
とお話をいただいた後、この髙倉勝子美術館、この周
りにある歴史資料館、街並などご自由に見学していた
だき、後は自由解散と致しますので、よろしくお願い
します。
・阿部泰彦会長のあいさつ
　今日は登米市観光物産協会を訪問していただきあり
がとうございました。
　法人化して約 2年になります。その間に東日本大震
災もありましたので、南三陸、岩手県南、気仙沼、石
巻等広域連携で被災地の復興支援にも頑張って参りま
した。スタッフも直売所、指定管理を受けております
髙倉勝子美術館等約20名で運営しております。日本一
の観光物産協会を目指して一生懸命みんなで頑張って
いる訳ですが、ほとんどの活動は三浦信一事務局長が
やっておりますので、事業説明は事務局長の方からし
ていきたいと思います。
・三浦信一事務局長の話
　今日は、佐沼ロータリークラブの皆さんに職場訪問
ということで当協会を訪問していただき大変光栄に
思っております。ありがとうございます。
　登米市観光物産協会の事業に関しましては、資料と
してお手元に配らさせていただきましたので、ご覧に
なっていただきたいと思います。
－それぞれの担当者から自己紹介をしていただく－
　仙台の方にも直売所があり、そちらにもスタッフが
おります。又、今日は、仙台国際センターで赤十字の
血液学会があり、そちらで物産販売しているメンバー
がおります。資料にあります通り年間で700事業位こ
なしております。事業には大小ありますが、観光振
興、物産振興、震災以降は観光復興、物産復興の方の
仕事、あるいは、沿岸部、南三陸を中心に気仙沼、石
巻の支援活動もさせていただいております。
　現在、阿部泰彦会長の方からも話がありましたけれ
ども、広域連携という形で岩手県南、あるいは、宮城
県北の県境、市町村の境をなくした形での交流人口の
拡大を目指そうということで力を入れさせていただい
ております。又、伊達な広域圏ということで、松尾芭
蕉が歩いた所、そういった所の町（仙台より北）で、
岩手県、山形県の最上町等々とも連携をさせていただ
いております。
　物産につきましても「登米・南三陸絆ギフト」とい

うことで、隣町と連携したギフトを販売させていただ
いており、収益金の一部を支援金として差し上げてい
るような活動も続けております。
　来年の 4月 1 日から 6月30日まで「仙台・宮城デス
ティネーションキャンペーン」が開催されます。ＪＲ
の方でＰＲをしていただきますので、今まで以上に、
約 2倍から 3倍の観光客が仙台、宮城にいらっしゃる
ということで、そのうち 1人でも多く登米に来ていた
だけるような方法で活動をさせていただいておりま
す。資料に加えて小さなパンフレットも入れておきま
すので、休みの日にでも回っていただければと思います。
　終了後、おもてなし委員さんのガイドで、 2班に分
かれて、美術館、資料館、街並を見学した。
　お土産をいただき、ありがとうございました。

幹事報告 岩渕正彦副幹事

事業説明をする三浦信一事務局長

遠藤光則会長の会長要件

登米市観光物産協会のスタッフの皆さん
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〈職場訪問例会　訪問先：社団法人登米市観光物産協会〉

・本日の出席率　72.55％
・前回確定出席率　100％

・遠藤光則会長　登米市観光物産協会の皆さん、大変
ありがとうございます。よろしくお願いします。

・阿部泰彦会員　本日は、ようこそ社団法人登米市観
光物産協会へお越し下さいまして、ありがとうご
ざいます。

・佐藤靜市会員　本日の職場訪問、遠路とよまの地迄
おいでいただき、又、今回は登米市観光物産協会
長、阿部泰彦様のご尽力を賜わりましてありがと
うございます。先日、10月14日妻惠子に遠藤光則
会長より、誕生祝のきれいな花を頂戴致しまし
た。ありがとうございます。

・熊谷敏明会員　本日は、社団法人登米市観光物産協
会を職場訪問させていただきました。関係者の皆
さん、どうぞよろしくお願い致します。

・菅原文之会員　余目ＲＣ訪問例会出席の遠藤光則会
長はじめ参加の皆様大変ご苦労様。ミッション大
成功の様でおめでとうございました。本日の職場
奉仕委員会の職場訪問、熊谷敏明委員長ご苦労様
です。ありがとうございます。

・飯塚仁哉会員　とよまの「明治村」を訪問するにあ
たって。

・佐々木源悦会員　余目ＲＣ訪問ご苦労様でした。　
・布施孝之会員以下　登米市観光物産協会を職場訪問
するにあたって。
佐々木崇会員　八谷郁夫会員　氏家良典会員
髙田次雄会員　山田直志会員　佐竹孝行会員
小竹秀敏会員　小泉洋会員　高橋利光会員

冨士原裕子会員　武川毅会員　太田陽平会員
只野佳旦会員　高橋義文会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は職業奉仕委員会の「職場訪問例会」です。社
団法人登米市観光物産協会の阿部泰彦会長、三浦信一
事務局長はじめ職員の皆さん、どうぞよろしくお願い
致します。お土産までいただきほんとうにありがとう
ございます。私達は、この登米市に住みながらも、な
かなかこの宮城の明治村「とよま」にゆっくりお邪魔
する機会は少ないと思います。今日は登米市観光物産
協会様のご協力により、いろいろと時間の許す限り見
学させて戴きたいと思います。
　私自身ロータリーに入会してから職場訪問例会で登
米に伺ったのは「登米の浄水機場」と「登米の能舞
台」と「ヤマカノ醸造」と今回で 4回目となります。
今回の町なか観光大変楽しみにしておりますので、宜
しくお願い致します。
　先般、ＮＨＫの「ひるブラ」を見ていましたら「と
よま町」の紹介があり、大変きれいな歴史のある街に
見えました。人力車もあり特に尋常小学校が印象的で
した。
　10月16日㈫、午後から 7名で山形の余目ＲＣの例会
に出席して参りました。立川ＲＣからも 4名の方が参
加され、急遽、昼の例会を夜の例会に変更していただ
き、通常は商工会で開催だそうですが、「和心」とい
う会場で開催されました。工藤隆会長ほか皆さんに大
歓迎を受け日帰りで戻って参りました。本来、私と髙
田次雄会員と宿泊し翌日親睦ゴルフを予定しておりま
したが、私の都合のためホテル、ゴルフのキャンセル
をお願いし、夜中の11時半頃佐沼に到着いたしました。
参加の皆さん大変ご苦労様でした。
　現在余目ＲＣは26名のメンバーで、その中に95歳の
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